

シルバーカレッジ垂水会 伝言板



会からの一言

5月新緑風薫る季節になりました、5月といえばGW元々は映画業界から発生した言葉のようですが皆様のGWはいかがでしょう？毎日が日曜日の私にしましても、GWはうきうき、どきどきとした気分にさせてくれます。特に今年は3年振りといった言葉が目につき、各地で様々なイベントが復活しているようで、徐々ではありますが、以前の日常生活を取りもどりつつ有るように思われます。そういった中ですが、コロナ感染、ウクライナ情勢はまだまだ混沌としており、またGW前に知床の遊覧船の事故が起こり長らく旅行業界で勤務していた私にとって関心が深く、残念な出来事であり憂慮するところであります。

まだまだ落ち着く事のない世の中ですが、垂水会会員の皆様には、楽しみ喜んで頂ける様な運営を役員一同心掛けております。

本年もご支援、ご協力宜しくお願い致します。

シルバーカレッジ垂水会 令和4年度会長 幸田正利

今回配信の項目

1. 垂水会月次ニュース 5月号
2. 垂水会伝言板
3. 6月7日(火曜日)開催。ちょこっと歩こう親睦会・新会員歓迎会。
4. 美緑花こうべクリーンキャンペーン 6月10日(金) 11:00~12:00予定

情報

事務局からの連絡

本メールについてのお問い合わせ、ご意見等については、このメールの発信者への返信でお願いします。

今後、メールアドレスの変更等がある場合には、ご連絡よろしく申し上げます。

(本部事務局)